

ASSOCIATION ■ Saint-Amand-Montrond/Riobamba a plusieurs projets

Une promotion de l'Équateur

L'association Saint-Amand-Montrond/Riobamba a plusieurs projets autour de la promotion de la culture équatorienne pour son programme 2018/2019.

L'association Saint-Amand-Montrond/Riobamba a présenté le programme de sa saison culturelle 2018-2019.

« Promouvoir la culture équatorienne à Saint-Amand et contribuer à son rayonnement faisait partie de nos objectifs quand nous avons créé notre association issue de la fusion entre Amitié Berry Chimborazo et Équateur France Athlétisme, a confié Pascal Préault. « Nous sommes maintenant plus structurés et nous travaillons en étroite collaboration avec le service culturel de l'ambassade d'Équateur en France ».

L'association mène de front plusieurs projets : organisation tous les



SAM-RIOBAMBA. Pascal Préault (à gauche), président de Sam-Riobamba, en compagnie de Thierry Pioche (Trail sévérois) et de Régis Lamiable (commission historique de Sam-Riobamba).

deux ans de la course d'altitude la Carrera del Chimborazo, préparation d'un lieu de mémoire à Saint-Amand sur la vie de Jean et Isabel Godin et projet de centre touristique et d'entraînement en Équateur, à la communauté d'Indiens du Chimborazo.

L'association participe à

l'organisation d'une semaine équatorienne à Sainte-Sévère-sur-Indre (Indre) du 27 octobre au 6 novembre, comprenant une exposition de gigantographies, la projection de deux films équatoriens, la participation de deux coureurs équatoriens au Trail sévérois et la tenue d'un colloque sur l'entraîne-

ment en altitude. Régis Lamiable donnera une conférence le 17 novembre, à la Carrosserie Mesnier, sur Pedro Vicente Maldonado.

Le film *Alba* sera projeté au Moderne en mars 2019, avant une projection du film sur la fête du centenaire de l'Équateur le samedi 6 avril. ■